

Kreuzzüge

Sie wurden „Kreuzzüge“ gerufen, weil die randalierenden Mörder ein großes „rotes Kreuz“ auf ihrer Brust trugen. Die Kreuzritter wurden durch verschiedene Päpste ausgesandt, um das Heilige Land, aus der Hand der „Untreuen“, wieder einzunehmen. Tötend, vergewaltigend, plündernd und Bibliotheken verbrennend nahmen sie ihren Weg. Diese 13 Feldzüge (Kreuzzüge) spotten jeder Beschreibung. Sie warfen die zivilisierte Welt in dunkle Jahrhunderte und trugen keinen kleinen Beitrag zur Ausbreitung des „Schwarzen Todes“ (die Pest) bei. Sicherlich beförderten Flöhe auf Ratten die Plage, aber 25 % des Kontinents kam auch zum Teil dadurch um, weil diese Flöhe auch von Reisenden befördert wurden. (Verschiedene organisierte Geheimgesellschaften wurden während der Zeitperioden innerhalb des Katholizismus hervorgebracht. Dies kannst Du unabhängig erforschen. **Curia, die Gesellschaft von Jesus**, (Jesuiten-Orden, gegründet von Ignatius de Loyola), **Jesuitengeneral** (der schwarze Papst, die wahre Macht hinter dem Papst), **Alumbrados, Opus Dei, Tempelritter** und **Ecole Biblique**.)